



# À PROPOS

DES CENTRES DE LA JEUNESSE ET DE LA FAMILLE BATSHAW



## LE 18 JUIN... 9<sup>e</sup> BBQ ANNUEL

*Darlene Job, éducatrice - Tobin House et Services des camps d'été*

Ce rendez-vous annuel aura lieu devant le 6, rue Weredale Park, de midi à 13 h 30. Venez voir les maîtres du BBQ à l'œuvre, griller hamburgers et hot-dogs. Comme d'habitude, des prix attrayants, du plaisir et des divertissements vous attendent. Espérons que le soleil sera de la partie!

Venez nombreux pour soutenir nos usagers qui désirent aller aux camps d'été.

N'oubliez pas de vider vos tiroirs et vos poches des dollars *Canadian Tire* et de nous en faire don !

## 12<sup>e</sup> POW WOW ANNUEL DES CENTRES BATSHAW

*Nathalie Dumontier, comité organisateur du pow-wow*

Notez cette date dans votre agenda: **le dimanche 21 juin, de 11 h à 17 h, au campus de Prévost.** Venez entendre la musique, voir les danses, admirer les spectacles et goûter aux mets traditionnels des communautés autochtones. La journée se veut un parfait équilibre entre les délices culinaires, un divertissement enchanteur et un coup d'œil aux traditions des Premières nations. Avec cette activité, les Centres Batshaw visent à sensibiliser les non-autochtones, tant au sein de l'établissement qu'à l'externe, aux diverses cultures des Premières nations. Dans la société multiculturelle dans laquelle nous évoluons, il nous faut prôner la tolérance des différences. Le pow-wow transmet ce message de façon pratique.

Nous comptons sur votre présence et celle de votre famille, beau temps, mauvais temps! Un autobus sera mis à votre disposition. Réservez vos sièges en téléphonant à Merv (poste 6800). Pour information, composer le 514-932-7722 ou le 450-224-8234 : Andy Simon (poste 2269), Scott Nicholls (poste 2239) ou Nathalie Dumontier (poste 2232).

## LE CAMPUS DE PRÉVOST... À DOMICILE et À L'EXTÉRIEUR c. LAURENTIAN REGIONAL HIGH SCHOOL (LRHS)

*Ron Golfman, chef d'unité - Programme Lindsay et Volet récréatif au campus de Prévost - DSRRA*

Après une interruption de huit ans sans épreuves sportives contre des équipes externes, l'équipe du campus relance ces compétitions. L'hiver dernier, à la suite d'un match de hockey hors-concours couronné d'une victoire contre l'équipe de la Brigade des incendies de Prévost, naît l'idée d'une série de deux parties de basketball. Sous le leadership de Leslie Huggins et d'Eric Moran, deux piliers du Volet récréatif, une clinique de huit semaines visant les jeunes engagés au travail d'équipe, est mise sur pied. La prochaine étape logique était donc d'entreprendre une activité spéciale et différente. La LRHS, sous l'impulsion de Sheldon Segal, employé des Centres Batshaw et de l'école, décide de nous mettre au défi.

Lors de la première partie, disputée au campus, notre équipe remporte une victoire bien méritée. Le score est serré, mais les deux équipes ont beaucoup apprécié l'expérience. L'équipe des Centres Batshaw, composée d'adolescents des unités l'Avenir, Springfield, Lorient, Lindsay, et Phoenix – de catégories d'âges et de programmes différents – avait comme dénominateur

commun le travail d'équipe. Bill Macarthur a bien joué son rôle d'arbitre dans ce match serré. Ravies de cette expérience, les deux équipes se donnent donc rendez-vous, le 28 avril, sur les terrains de la *Laurentian Regional High School*.

L'école nous accueille à 15 h 30 et un autre match bien joué, suit. L'équipe des Centres Batshaw l'emporte de justesse sur l'équipe de la LRHS – un balayage de deux parties. Les personnes présentes apprécient vivement l'organisation, l'esprit sportif et la qualité du jeu. Même si les noms des joueurs sont absents de cet article, ils méritent vraiment nos remerciements pour nous avoir si bien représentés, tant sur le terrain qu'à l'extérieur.

Nos sincères remerciements vont également à Sheldon Segal et aux responsables de la LRHS pour leur excellente collaboration. Une inspiration pour l'avenir! À titre de chef du Volet récréatif du campus, j'aimerais remercier Leslie Huggins, Eric Moran, Terry Nowostawski, Bill Macarthur, Dominic Chiricosta, Steven Blackette et Scott Lackas, architectes de cette réussite, pour leur organisation, leur motivation, leur temps et leur énergie. Et ce n'est pas fini! En fait, nous tentons d'affronter, pour la troisième fois, l'équipe de basketball de l'université McGill, les *Redmen*. La partie se jouera sur notre campus, cet été. Grâce à la collaboration, au travail d'équipe et à des rapports positifs – tout est possible!

## JOURNÉE PROFESSIONNELLE DU CMD

*Virginia Kerr, éducatrice – Préservation de la famille - DSEF*

Le comité organisateur de la Journée professionnelle du conseil multidisciplinaire vous invite à lui soumettre des sujets d'exposés et d'ateliers. Nous demandons aux employés qui ont un intérêt particulier ou une expertise spéciale reliés à notre domaine, que ce soit par leur travail aux Centres Batshaw ou dans la communauté, de partager leurs connaissances avec leurs collègues. La date finale de l'activité n'a pas encore été fixée, mais nous prévoyons qu'elle aura lieu, en novembre. Voici quelques idées de sujets tirées des commentaires reçus, l'an dernier : la toxicomanie, les enfants témoins de violence conjugale et les troubles de l'alimentation. Néanmoins, nous examinerons toutes les propositions. Nous espérons que vous saisissez cette occasion pour transmettre vos connaissances et votre expérience. Il est important que continuions à nous instruire, à partager, à être inspirés et à inspirer autrui, chaque fois qu'il est possible. Nous vous transmettrons les informations sur la planification, dès qu'elle se concrétisera. Au plaisir de recevoir vos idées!

## NOUS PASSONS AU VERT!

Le Service de la planification des ressources humaines passe au vert! En juin, vous allez pouvoir visualiser les affichages de postes et postuler en ligne. À suivre!

## CALENDRIER DES CENTRES BATSHAW

**Le 3 juin :** Cocktail-bénéfice de la Fondation de 18 h 30 à 20 h 30

*Parisian Laundry*

Renseignements : Angie Bisson

514-989-1885, poste 1013.